

Besuch der Umweltarena in Spreitenbach

Während der Nachhaltigkeitswoche der Schule Bruggfeld durften wir am letzten Augusttag mit der 3. Sek die Umweltarena in Spreitenbach besuchen.

Sie ist ein sehr gutes Beispiel für Nachhaltigkeit und Umweltbewusstsein. Unsere Schule hatte das Privileg, Einblicke in umweltfreundliche Technologien und Praktiken zu erhalten.

Die Arena hatte zahlreiche Ausstellungen und Displays, die verschiedene Aspekte des Umweltschutzes und der Nachhaltigkeit veranschaulichen. Wir konnten eine erstaunliche Ausstellung über erneuerbare Energien, Energieeffizienz, Recycling und alternative Mobilität erleben. Ein Highlight war sicherlich die Möglichkeit, elektrische Fahrzeuge aus nächster Nähe zu betrachten und sogar einige davon zu testen.

Leider ging beim Testen die Zeit viel zu schnell vorbei.

Wir wurden während 45 min durch die Arena geführt und uns wurden viele interessante Sachen erklärt und gezeigt. Die Mitarbeiterin erklärte uns ausführlich die verschiedenen umweltfreundlichen Technologien, die in der Arena ausgestellt sind, wie Solarenergie und intelligente Energiesysteme. Diese Erfahrung hat uns gezeigt, wie wir unseren eigenen ökologischen Fußabdruck verkleinern können.

Die Umweltarena ist nicht nur informativ, sondern auch inspirierend. Sie motiviert uns über den Umgang mit der Umwelt nachzudenken, z.B weniger Fleisch zu essen und weniger Auto zu fahren oder sich gut zu überlegen, wohin wir in die Ferien fahren. Wir haben erkannt, wie wichtig es ist, Ressourcen sinnvoll zu nutzen und die Umwelt zu schützen.

Insgesamt war unser Besuch in der Umweltarena eine lehrreiche und motivierende Erfahrung. Wir hoffen, dass auch andere Schulen die Gelegenheit bekommen, diese beeindruckende Ausstellung zu besuchen.

Verfasserinnen: Nejla, Sandrine, Annik

